

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miguel

**IGNACIO MIER: CREEL, "FUE UN BUEN PRESIDENTE" EN SAN LÁZARO; MESA DIRECTIVA, ¡10 DIPUTADAS! Y COMISIÓN PERMANENTE, 9 LEGISLADORES**

Finalmente, el pleno en Comisión Permanente del Congreso de la Unión, aprobó solicitud de licencia, definitiva, que presentó el diputado panista, Santiago Creel Miranda.

En tiempo y forma, ni antes ni después, cual adelantó el ex secretario de Gobernación y aspirante a la candidatura presidencial en el Frente Amplio por México, el asunto, concluyó, y de esa manera, dedicará tiempo completo, a su aspiración política.

Casualidad o coincidencia, ayer también, Comité Organizador del proceso interno en PAN-PRI-PRD, para designar candidato o candidata presidencial, dio a conocer resultados de "estudios de opinión", por el que definen tres finalistas para la gran final que se decide próximo 3 del mes patrio.

Cual parte de segunda etapa de ese ejercicio, pasan a siguiente etapa:

Senadora hidalguense, Bertha Xóchitl Gálvez Ruiz, quien obtuvo un 38.3% en el sondeo que se levantó desde el viernes pasado; la senadora del PRI, Beatriz Elena Paredes Rangel, con un 26% y el diputado con licencia, Santiago Creel Miranda, con un 20.1%; quedó fuera el cuarto finalista, Enrique de la Madrid Cordero; Comité Organizador del FAM, no dio a conocer porcentaje que obtuvo.

En cuatro días, la encuestadora de la oposición, aplicó 3 mil cuestionarios en vivienda y tres mil cuestionarios vía telefónica.



Ya con ese respaldo que obtuvo Creel entre los ciudadanos que dieron opinión favorable a su aspiración, desde ayer por la tarde, el hombre de leyes, tiene las 24 horas del día, para dedicarse a su aspiración de futuro.

En discusión a solicitud que presentó el representante popular del blanquiazul, el diputado de Morena, Manuel Alejandro Robles Gómez, criticó a Creel, por hacer del Congreso, “una trinchera conservadora”, al considerar que en mesa directiva, se hicieron “cosas inaceptables”, que no eran del agrado en la mayoría, es decir, Morena y “cuotas” del Verde-PT.

De igual manera, el diputado petista, Reginaldo Sandoval Flores, defenestró a Creel, al decir que es un auténtico y solido representante del bloque conservador, pero enseguida, añadió:

–“por eso le deseo que luche para que rescate a los partidos de la oposición, porque si no, los rescata, no va a poder caminar”.

Correligionarios de Creel, resaltaron su trabajo y trayectoria.

En su intervención, Kenia López Rabadán, replicó a los adversarios:

–“Viene, solicita la renuncia y ustedes, se suben a despotricar. Es que a ustedes, de veras, que a ustedes ningún sol los calienta”, espetó vicecoordinadora de la bancada, a legisladores de Morena-PT-Verde.

Previa aclaración a senadores y diputados del bloque oficial, en el sentido de que “ustedes no lo entienden porque son esas instituciones a las que quieren destruir para aplastar al pueblo de México”, ilustró:

–“Miren, Santiago Creel, ha sido un creador de instituciones ésas que a ustedes les molesta; ha sido un creador de instituciones a favor de México, el INE, el IFE, el INAI, Conavim, Inmujeres, todas esas instituciones han tenido el sello y el trabajo de Santiago Creel”.

Lugo, la senadora, justificó defensa de Creel:



**-“Solamente yo vengo aquí, no a convencerlos a ustedes, sino a decirle a Santiago Creel, ¡gracias! ¡gracias!”, por entender que la prioridad hoy es unir a los mexicanos, que la prioridad hoy es generar esa esperanza para millones de mexicanos que no quieren ya a este gobierno corrupto y mortal de Morena”.**

**Cual despedida a la ruta que espera a su candidato, la senadora, ponderó:**

**-“Con tu trabajo, Santiago Creel, millones de mexicanos saben que hay una esperanza. Hoy te vas por la puerta grande, te vas con el reconocimiento nacional y de las y los legisladores, porque nuevamente lo has hecho bien, que el futuro sea maravilloso para ti, pero sobre todo, que sea maravilloso para México”.**

**El diputado Jorge Triana Tena, con bravatas para el bloque oficialista:**

**-“Evidentemente, hacer un reconocimiento al diputado Santiago Creel, por el trabajo tan vertical que ha llevado a cabo en todo su periodo, absolutamente todo su periodo como presidente de la Cámara de Diputados, sorteando obstáculos, sorteando mezquindades, sorteando solicitudes o apetitos personales para poder capitalizar políticamente cualquier situación”.**

**Con indirectas para Moisés Ignacio Mier Velazco, sin mencionarlo, el diputado panista, agregó:**

**-“... entonces, no tenía por qué pedir licencia (Creel), pero aquí los apetitos personales, las torpezas, la estulticia, las ganas de llamar la atención para ver si alguien les hace caso pues ganaron y empezaron a insistir una y otra vez con la licencia, incluso, dieron a conocer torpemente, todos los nombres de la nómina de la presidencia en mesa directiva de la Cámara de Diputados, con el afán de golpear, tachándolos de aviadores, cuando es gente que trabaja todos los días y está probado”.**

**-“Es decir, se intentó hacer cualquier cantidad de tropelías pueriles que, afortunadamente, no funcionaron”.**



Igual que su correligionaria Kenia López, el representante popular del PAN, ponderó al político que, hasta ayer, luego de mediodía, ocupó presidencia en mesa directiva de San Lázaro.

-“La licencia viene en tiempo y forma y desde aquí cabe un reconocimiento a la labor del diputado Santiago Creel, porque su licencia emana de un acuerdo unánime de la mesa directiva de la Cámara de Diputados, unánime, de todos los coordinadores de todos los grupos parlamentarios que reconocieron su trabajo y ninguno, ninguno, objetó absolutamente nada, excepto los que quieren llamar la atención a como dé lugar, porque el Presidente, no se sabe su nombre, ¡ni lo sabrá jamás!”.

Tiene razón el diputado Jorge Triana, porque los coordinadores parlamentarios en la sede de avenida Congreso de la Unión, número 66, reconocieron el trabajo creelista, en mesa directiva.

En el contexto de sesión semanal de los martes en sede del Paseo de la Reforma, número 135, que realiza el pleno en Comisión Permanente del Congreso de la Unión, el jefe de la bancada de Morena, en San Lázaro, Moisés Ignacio Mier Velazco, opinó de la responsabilidad de Santiago Creel en la mesa directiva.

-“Yo creo que, salvo dos ó tres turbulencias que tuvo durante su periodo, sacó adelante las sesiones más álgidas que son las de paquete económico, después de las reformas constitucionales; las logró sacar adelante; fue flexible en el manejo del Reglamento, tuvo tino político al hacerlo, salvo, repito, dos ó tres que normalmente sucede, le ha pasado a la mayoría de los integrantes o quienes dirigen la mesa directiva, pero yo creo fue un buen presidente”.

El diputado de Morena, refirió asunto del relevo en el órgano de gobierno:

-“El diputado Santiago Creel, al retirarse de la mesa directiva le corresponde por acuerdo político de la Junta de Coordinación, definir quién en su lugar, se quedaría entre los miembros de la mesa directiva, militantes de Acción Nacional o diputados de Acción Nacional, en este caso, es la primera vicepresidenta que es Berenice. Ella va a ocupar el cargo de presidenta de la mesa directiva en Cámara de Diputados, hasta la elección de la nueva mesa que será el 31 de agosto”.



-“Por Lo que hace a la licencia del legislador Santiago Creel, pues le aprobaron su licencia y tiene que llamar a su suplente”.

Sorprende civilidad política en el legislador Ignacio Mier, para su adversario y compañero legislador, hasta el día de ayer.

El y Creel, protagonizaron álgidos desencuentros, los cuales, terminaron en abrazo ante los medios, sin olvidar lapidarios tuits del coordinador del grupo mayor, y réplicas de nivel, oficio y sensibilidad política, que recetaba el panista a su contrario.

Ambos, tienen proyecto de futuro, para la Presidencia de la República, Creel. Y para el gobierno de Puebla, Ignacio Mier.

¡Ah!, la política.

#### EN EL CHACALEO

En receso legislativo, mayo-agosto, mesas directivas en Cámara de Diputados y Comisión Permanente del Congreso de la Unión, al 31 de este mes, terminan incompletas, en actual segundo periodo ordinario del segundo año de ejercicio en LXV Legislatura: en San Lázaro, con licencia definitiva que solicitó Santiago Creel Miranda, a la curul y al encargo en el órgano de gobierno, queda con 10 integrantes, de 11, porque la segunda vicepresidencia, que ocupaba Noemí Berenice Luna Ayala, queda vacante, al no poder nombrarse su relevo, porque, ilustró Ignacio Mier, ese encargo, lo aprueba el pleno de la representación popular... La diputada de Zacatecas, reiteramos, es la nueva presidenta en Cámara de Diputados... En el órgano colegiado que funciona durante los dos recesos legislativos en el Congreso de la Unión (16 de diciembre al 31 de enero y mayo-agosto), que se integra por 19 diputados y 18 senadores, cual mandata artículo 78 en nuestra Ley de leyes, tiene una mesa directiva que tiene 10 miembros... En el actual receso, preside Comisión Permanente, el senador y aspirante a la candidatura de Morena al gobierno de Puebla, Alejandro Armenta; tres vicepresidencias y 6 secretarios... La primera vicepresidencia, ocupaba Santiago Creel



y, al solicitar licencia, queda vacante; así permanecerá hasta concluir su trabajo el órgano colegiado, que es el 31 del mes en curso... Ayer, para cubrir por 16 días ese vacío, el PAN, tan pronto se aprobó licencia de Creel, propuso a la diputada, Martha Estela Romo Cuéllar, como sustituta... En votación nominal, Morena, con 18 votos en contra y dos abstenciones, rechazaron el asunto, por lo cual, en la Permanente, queda vacante la vicepresidencia que tenía Santiago Creel... Las abstenciones fueron del presidente del órgano colegiado, Alejandro Armenta y de la segunda vicepresidenta en mesa directiva, Ana Lilia Rivera Rivera, de Tlaxcala, quien también tiene el mismo encargo en la directiva del Senado de la República... Inédito, que en el Congreso de la Unión, mesa directiva en San Lázaro y en Comisión Permanente, terminen su periodo ordinario y receso legislativo el 31 de este mes, ¡sin todos sus miembros!... Ayer, una vez que aprobaron licencia a su antecesor, la sucesora en mesa directiva de la representación popular en San Lázaro, estrenó su encargo, al tomar protesta como diputado, a su correligionario, Miguel Humberto Rodarte de Lara, suplente de Creel, cual adelantamos ayer en este espacio... El hecho, se llevó a cabo en las oficinas que desde antier, estrenó la diputada de Zacatecas, pero de manera formal, hasta ayer, ocupó, luego que en Comisión Permanente, aprobaron solicitud de licencia que presentó Creel... También concedió su primera entrevista con esa investidura, en la cual, ponderó que mesa directiva, cual resaltamos ayer en este espacio, se integra por diputadas federales y es un mensaje para Los Tres Poderes, dijo, de que las mujeres “hemos llegado a los cargos que, por justicia, nos merecen”. ¡Qué tal! ¡Eh!... Mañana, en la ciudad de Durango, Comité Organizador del proceso interno en el Frente Amplio por México, realiza el primero de cinco foros regionales en diálogos ciudadanos, que se realizan en diversas partes del país, este mes... En el foro, “Vivir en México y ejercer derechos”, los tres finalistas a la candidatura presidencial en el PAN-PRI-PRD, habrán de posicionar su visión en los asuntos de seguridad y justicia, sistema anticorrupción y combate a la impunidad y derechos para una vida digna. Las intervenciones que tendrán Xóchitl Gálvez, Beatriz Elena Paredes y Santiago Creel Miranda, se podrán seguir a través de redes sociales del Frente opositor y plataformas de aquellos partidos políticos... El segundo foro, sábado 19, en Monterrey, Nuevo León, con el tema “Un futuro viable



para México”; tercer foro, martes 22, “La reconstrucción institucional: gastar el dinero en lo que se necesita”; cuarto foro, el jueves 24, “México y el mundo: si promovemos a México ¿vendrán más oportunidades?” y el quinto foro, sábado 26, “El México para las mujeres”... Los foros que se organizan en la semana, serán por la tarde-noche y los sabatinos, previo al mediodía... El sábado 20 de este mes último día para que militantes y ciudadanos que simpatizan con aquellas fuerzas políticas, se registren en la plataforma del proceso interno y puedan votar en el sondeo de opinión y una consulta directa en todo el país, el 3 de septiembre, para definir al candidato presidencial del Frete Amplio por México... Autoridad moral y profesional en la diputada de Morena, Adela Ramos Juárez, para criticar contenidos en libros de texto gratuitos. Ella, tiene: maestría en pedagogía y licenciatura en Ciencia de la Educación y desde la investidura que tiene en el Poder Legislativo, es severa crítica de actos de corrupción en el gobierno federal, como el caso de Segalmex y, más recientemente, el asunto de esos textos gratuitos, cosa que, hay que decirlo, incomoda a su coordinador parlamentario, Ignacio Mier, quien ayer, se refirió a ella, de manera despectiva y en virtual violencia de género para su aún correligionaria, quien, sin ambages, optó por un “live”, en redes sociales, donde reitera su defensa de la niñez, con el aprendizaje de libros gratuitos en la educación oficial y para acusar que teme por un atentado en su contra... No se vale que, el terror en el que viven en materia de inseguridad millones de mexicanos, también lo acusen en redes sociales, ¡representantes populares de Morena!, en la tribuna de la Permanente -cual fue ayer intervención que tuvo el senador, Jaime Bonilla Valdez, quien ayer reapareció en el órgano colegiado- y el caso de la maestra Adela Ramos... “Pueblo, querido México, amigas, amigos de todas las redes sociales. Estoy muy agradecida por su solidaridad y los múltiples comentarios en apoyo al tema que estamos defendiendo. Estoy para serviles, porque mi patrón es el pueblo. Asimismo, estoy consciente del riesgo que pueda tener mi integridad física y moral. Pero ante todo, está mi lealtad a México. ¡Que viva la niñez mexicana y la calidad educativa! ¡Somos pueblo! (con movimiento en el puño izquierdo)”, fue el mensaje que publicó en redes sociales, la representante popular chiapaneca... Ignoramos si pertenece a la combativa CNTE, pero deseamos que el magisterio de su estado y del



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

*Los tres poderes*

16/08/2023

OPINIÓN

país, no la dejan sola... El mismo diputado, Gerardo Fernández Noroña, estamos seguros, reprobaría amenazas en contra de su correligionaria chiapaneca y rechazaría manera en que el diputado Ignacio Mier, la defenestra por oponerse a los contenidos en los libros de texto gratuito... ¡Caramba!... Para qué presumen paridad de género si excluyen paridad política... Hoy y siempre, el país necesita de sus actores políticos, diálogo, acuerdos, civilidad, oficio, sensibilidad, no violencia política, ni brutal canibalismo... ¡Cuidado!... Sin berrinches, Enrique de la Madrid Cordero, aceptó que no lo favoreció el sondeo de opinión que hizo el Comité Organizador del proceso interno en el Frente opositor, para designar candidato a la Presidencia... Ayer, desayunó y almorzó gallo el diputado Ignacio Mier, quien hasta criticó proceso legislativo en sesión de la Comisión Permanente, para el asunto de vacante en la primera vicepresidencia del órgano colegiado... Nuestro correo: [juanlopez23@hotmail.com](mailto:juanlopez23@hotmail.com)... ¡Visítanos! <https://los3poderes.com/>... ¡Síguenos! Redes sociales... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/channel/UCj...)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... Twitter: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...